
 
 

GEDANKEN ZUM TANKEN am Sonntag, 7. Juli 2024 
von Hannah Treier 
 

Wie spricht Gott? 
Wenn wir in den Schriften danach suchen, wie Gott zu Menschen spricht, finden wir ganz 
Unterschiedliches. Einmal redet Gott durch einen brennenden Dornbusch, ein anderes 
Mal durch Visionen und Träume oder durch Licht und Donner, wieder ein anderes Mal 
beruft er Menschen, welche die Worte Gottes übersetzen oder lässt Geist auf sie kom-
men, um das Innere zu bewegen.  
Doch... haben wir heute noch einen brennenden Dornbusch, eine Vision oder Träume, 
kennen wir Menschen, die Gottes Sprache sprechen, haben wir genug Geist? Dass wir 
heute mehr Mühe haben, Gottes Stimme zu hören, glaube ich nicht, denn bereits im Jo-
hannesevangelium 1, Vers 10 heisst es: «Er, das Wort, war schon immer in der Welt. Die 
Welt ist ja durch ihn entstanden. Aber sie erkannte ihn nicht.» Schon immer haben Men-
schen Gott nicht so leicht verstanden und schon immer war es eine Hoffnung, durch das 
Verstehen Gottes das eigene Leben einzuordnen und dessen Sinn zu erfassen. 
Ein Grund warum viele Menschen nicht mehr an Gott glauben ist, weil sie Gott nicht hören 
und wo keine Kommunikation stattfindet, geht die Beziehung ein. Meine Frage ist darum: 
Wie spricht Gott? damit wir darauf achten und Gottes Stimme zwischen allen anderen 
Stimmen erkennen können. 
Ich habe ein paar Menschen gefragt, wie Gott zu ihnen spricht... und vielleicht spricht Sie 
etwas davon an: 

- wenn wir Gutes erfahren und Freude empfinden; im Guten in uns oder auch dann, 
wenn wir im Schlechten noch Gutes finden können 

- in Momenten der Erhörung von Gebeten und Momenten der Bewahrung 
- wenn wir zur Ruhe kommen und in uns suchen; Meditation als Gotteserfahrung 
- in Unbegreiflichem, in Wunder oder wenn wir Sinn erkennen 
- durch die Bibel als Wort Gottes 
- im Gefühl, nicht allein zu sein und durch Worte von anderen 

Menschen z.B. in der Seelsorge 
- in der Natur, durch Gottes Werke, aber auch durch Tiere und 

in der Musik 
- dann, wenn sich die Atmosphäre ändert und wir Frieden empfinden 
- Wenn ein Kind zur Welt kommt und wenn wir zum Leben erwachen 

  


